

バスツアー
2月9日(日)

タスカル防災訓練

昨年度の「明治村」に引き続き、蔵持地区まちづくり委員会主催のバスツアーが行われました。

今回、「あべのタスカル」での防災訓練と「あべのハルカス」の展望台見学というちょっと欲張りな企画に、54名の方がご参加をいただきました！

この日は明け方から少し雪が降り、うっすらと今冬初の雪化粧となりましたが、日中は穏やかな天気にも恵まれました。



体験型防災学習施設「あべのタスカル」



起振装置による震度7の体験



消火器を使っでの初期消火



「がれきの街」で危険を体感

あべのハルカス「ハルカス300」展望台



「ハルカス300」では、地上300メートルから360度を見渡せる壮大な景色。眼下に見える自動車や電車がまるでミニチュアの模型のように映っていました。大阪から引っ越してきたという参加者のひとは、展望台のガラス越しに「以前は、あのあたりに住んでいたんよ」と指差し懐かしそうに教えてくれました。

多くの笑顔や笑い声にあふれる、また時には真剣な眼差しにもなる有意義なバスツアーの一日となりました。





芝出



緑が丘



里



緑が丘



里



原出

自分たちのまちをきれいに！！ ～令和元年度クリーン大作戦～

令和元年のクリーン大作戦は6月2日・12月15日の2回開催されました。

毎年2回実施しているのですが、ごみの量は少しずつ減少していますが、たばこの吸い殻・お菓子の袋・ジュースの缶やペットボトル等々が多く捨てられています。

皆で掃除することで、綺麗になり、気持ち良いまちになりました。皆さんありがとうございます！

「蔵持は、ゴミが落ちていないまち♡」そんなまちになりたいですね。



原出



芝出

「葉牡丹の寄せ植え」講習会 開催

主催：福祉部会

開催日：2019年12月18日(水)

場所：蔵持市民センター 工芸室にて



渚矢さん



名張園芸福祉ボランティアの会の渚矢さんのご指導の下、参加者21名で「葉牡丹の寄せ植え」を行いました。



まずは、それぞれのお花の育て方のお勉強。そして植木鉢に土を少し入れ、用意されていた4種類のお花の配置を決めました。大きな葉牡丹は後ろへ、前にビオラ、パンジー、ガーデンシクラメンを思い思いに植えました。いつもは賑やかな参加者がその間は寡黙に…。植木鉢の周りにウォータースペースを作り、土を入れれば完成！ お花の少ない冬の時期、素敵な寄せ植えが我が家の玄関を飾っています。見本の1鉢は市民センターに寄付されました。



「お味噌づくり教室」開催

主催：まちじゅう元気!!プロジェクト

開催日：2020年1月20日(月)

場所：蔵持市民センター 料理室にて



つぶす



まぜる



午前と午後それぞれ8名ずつに分かれ「お味噌づくり」を体験しました。男性の参加者もあり、昔ながらの自然のままのお味噌を作りました。



完成！

圧力鍋でゆでた大豆はととても柔らかく、粗熱を取ってからマッシャーなどで粒が見えなくなるまでつぶしました。結構“力”がいります。その後塩を混ぜた麴、冷ました煮汁を加えて混ぜ、団子にして容器に投げ入れて完成！

おしゃべりしながら楽しく作ったお味噌。5月頃うま味発酵しているか確認しながら、9月頃から食べられるようになります。今から楽しみです♪